
2022年5月20日 星期五
统筹：孙友文 编辑：赵璇 美编：王小羽 校对：一广 AA03县区NEWS

“戴口罩”入法 检查组实地督导

本报讯（郑报全媒体记者 袁建
龙 通讯员 宋跃伟 何源）昨日上
午，登封市举行重大项目集中签约仪
式，成功签约3亿元的圣戈班新材料
生产基地项目和2亿元的河南昱祥再
生资源利用项目。

据了解，本次签约的圣戈班新
材料生产基地项目将分三期建设，
一期将圣戈班（上海）精细陶瓷有限

公司整体迁入登封，预计今年8月完
成；二期建设法国圣戈班高端陶瓷
材料循环利用项目，预计 2023年上
半年完成；三期建设氮化硼等新材
料生产线，预计 2023年底前完成。
项目建成投产后，年产值可达 3亿
元，登封市本级税收超1500万元。

圣戈班集团是一家历史悠久、
全球领先的创新型建筑和高性能

材料制造商，2021年法国圣戈班集
团营业额 2766亿元，《财富》世界
500强排名第 266位。2005年，圣
戈班陶瓷材料项目落户登封，经过
17年的发展壮大，目前已成为登封
引领性、示范性、标杆性的先进新
材料企业。

本次河南昱祥再生资源利用股
份有限公司与东华镇签约的河南昱

祥再生资源利用项目，达产后可实
现年产值约6亿元，实现年净利润约
1.3亿元，提供就业岗位400个以上。

登封市相关负责人表示，将为
项目建设提供最优质的服务和最优
良的环境，让企业多动嘴、少跑腿，
少操心、多受益，争取以最快的速
度、最高的效率、最好的服务推进项
目尽快落地开工。

登封举行重大项目集中签约活动
签约金额5亿元 再与世界500强圣戈班牵手

戴过的口罩“去哪儿了”
仅高新区两年
就回收口罩一亿多个

本报讯（郑报全媒体记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭 通讯员 王胜男）昨
日早上5点，陈艳龙先给专用的废弃口
罩回收车消毒，再给自己消毒、戴口罩、
戴手套，一系列防护工作做好后，就开
着专车出发了。这辆废弃口罩回收车
穿梭在高新区的大街小巷，回收废弃口
罩，然后运往荥阳垃圾焚烧发电厂。

据高新环保科技有限公司副总
经理靳建峰介绍，受疫情影响，废弃
口罩数量剧增，高新区针对废弃口罩
回收，实行专桶投放、专车收运、专业
处理，设废弃口罩回收车，对废弃口
罩处置提供全链条卫生安全保障。
为此，高新区在35个村、38个社区设
置废弃口罩专用收集桶195个，采取
专人、专车、固定桶点、固定运输线路
的收运流程，实现闭环管理。

45岁的陈艳龙2020年2月开始
担任废弃口罩回收车专职司机，他
每天按照规划好的路线，搜集 35个
村、38个社区的 195个废弃口罩专
用收集桶里的口罩，对废弃口罩垃
圾桶进行消毒、装卸、二次消毒，最
后把口罩运至荥阳电厂，每天的行
程仅60多公里却要花费10个小时。

截至目前，高新区这辆废弃口罩
回收车已总计处理废弃口罩1亿多个。

航空港区高校毕业季
云招聘活动启动
今年将举行30余场招聘活动

本报讯（郑报全媒体记者 王军
方 通讯员 杨宇）昨日，航空港区
2022届高校毕业季云招聘活动启
动，时长 1个月。活动期间，航空港
区各企事业单位可通过智联招聘平
台，面向全国大学生发布需求职位、
获取求职者简历、进行线上面试。

今年，航空港区拟举行 30余场
大学生招聘活动，涵盖毕业季网上
招聘会、中小企业网上百日招聘、知
名高校人才（项目）引进、百校千企
青年行等多个品牌活动。

目前，航空港区已举办“春风行
动”、高校毕业生就业促进周活动视
频双选会、“民营企业招聘月”、直播
带岗等大型招聘活动近10场。

郑东新区：
“哪些地方要戴口罩？”
检查组现场“考试”
基层干部

本报讯（郑报全媒体记者
马燕 通讯员 时军昌 刘巧丽）
“我考考你，《郑州市人民代表
大会常务委员会关于新冠肺
炎疫情常态化防控期间佩戴
口罩和使用场所码的决定》
要求哪些地方需要佩戴口
罩？”昨日上午，郑州市人大
常委会郑东新区工作委员会
主任周军营在龙子湖街道办
事处薛岗南街上一家门店
前，现场“考问”负责疫情工
作的街道干部。听到满意的
答复后，周军营表示：“不错，
有心了。”

为确保《决定》在东区得到
全面贯彻实施，郑东新区人大
工委联合东区纪委监委继续深
入辖区5个办事处监督检查《决
定》的执行情况。

“包子多少钱一个？”在小
夏街的一家早餐店前，周军营
还没进店，门口的店员大爷阻
止并叫住他：“不管买啥，先扫
码测体温再进店！”周军营一
听，非常高兴，表扬这家早餐店
疫情防控工作做得好。

随后，检查组先后来到龙
源路办事处辖区凤山公园、
万科拾谧苑建设工地、龙文
嘉苑社区，以及商都路办事
处辖区的欧凯龙商场、康平
小学等，扫码测温后，实地检
查了佩戴口罩、“场所码”张
贴使用等情况。

在这次检查中，检查组发
现仍存在个别基层工作人员
对《决定》内容只知大概不熟
条文，村改社区居民的法律
意识有待提高，餐厅非就餐
时间及理发店员工未戴口罩
等问题，要求相关单位立即
整改。

本报讯（郑报全媒体记者 杨宜
锦 通讯员 常春杨 文/图）昨日，
记者在新郑市区的多家门店看到，
入口处、大门外，商超内部不同楼层、
柜台、餐饮店等区域入口处都张贴了
“场所码”。消费者扫码进入后，走进
不同铺位需要再次扫描“场所码”。

自5月13日郑州市十五届人大
常委会第三十四次会议表决通过
了《郑州市人民代表大会常务委员
会关于新冠肺炎疫情常态化防控
期间佩戴口罩和使用场所码的决
定》，新郑市按照要求严格落实

“一门一码”“一店一码”“一场所
一码”。新郑市召开会议专题研
究，连续几日实地走访调研“场所
码”申领、张贴情况，要求属地政
府对辖区内各公共场所、门店“场
所码”申领情况进行摸排、统计。
新郑市还成立专项督查组，加大对
“场所码”使用情况的督查，发现
不符合要求的立即整改。

目前，新郑市已按要求将“场所
码”发放到最小单元，实现“一门一
码”“一店一码”“一场所一码”，做到
全覆盖、无死角。

本报讯（郑报全媒体记者 孙庆
辉 通讯员 王玉丰 蔡恩伟） 5月
18日，由高新区二级调研员、机关
党委书记高彦夫带队，高新区人大
工委组织5个办事处人大工委主任
到枫杨办事处、双桥办事处部分商
超、沿街门店、诊所药店等公共场所
检查郑州关于“戴口罩、扫码”的落
实情况。

在各大商超，检查组对“一店一
码”进行排查，并对各场所进出扫
码、佩戴口罩、公示张贴情况进行检
查。本次督导检查将历时3天。检
查组将持续深入居民楼院、沿街门
店、建筑工地、大型商超、集贸市场
等场所，了解“佩戴口罩、使用场所
码”等规定落实情况，以检查的实际
效果巩固来之不易的防控成果。

本报讯（郑报全媒体记者 鲁
燕 通讯员 王靖）昨日上午，中原
区人大常委会副主任、执法检查组
组长吕文带队到汝河路街道督导检
查“场所码”全覆盖推广使用情况。

检查组一行先后深入汝河路街
道汝河小区疫情防控卡点，小区内
小超市、小餐馆等商铺就“场所码”
推广使用情况进行实地督导，详细
了解疫情防控措施和“场所码”张

贴、使用落实情况。
吕文强调，当前“数字抗疫”作为

打赢疫情防控攻坚战的硬核力量，要
充分认识疫情扫码管控措施的重要
性，持续推进“场所码”的推广和使
用。要压实工作责任，切实加强日
常监督管理，进一步提升“场所码”
知晓度、覆盖面、使用率。要注重跟
踪问效，确保“不漏一户、不漏一
人”，实现“逢进必扫”“逢扫必查”。

新郑市：实现“场所码”全覆盖

中原区:“场所码”使用确保不漏一户不漏一人

高新区: 深入居民楼院检查“戴口罩扫码”


